

# Zuschauer überall willkommen

MATTERHORN ULTRAKS TRAIL: ERSTMALS IN ZERMATT ZU BEOBACHTEN – AN DEN STRECKEN UND IM DORF

**ZT** Die Matterhorn Ultraks Trail finden am 24. August erstmals statt. Bereits haben sich einige Hundert Läuferinnen und Läufer aus dem In- und Ausland angemeldet. Für Zuschauer ist überall gesorgt: am Start, am Ziel und an den Schlüsselpunkten der attraktiven Streckenabschnitte.

Bis zum Redaktionsschluss haben sich weit über 600 Läufer an die drei Rennen des Matterhorn Ultraks Trail angemeldet, Rennen mit den Distanzen 16, 30 und 46 Kilometer. Die Distanz über 46 Kilometer («46K») und 3900 Höhenmeter Differenz zieht am meisten – bis jetzt haben sich über 200 Läuferinnen und Läufer angemeldet. Mit dabei sein werden internationale Stars der Laufszene, allen voran der Lokalmatador Martin Anthamatten, flankiert vom Italiener Silva Serafini, derzeit Dritter in der Gesamtwertung Sky Series. Die Organisatoren präsentieren auch den Rekordhalter der Besteigung des Montblanc, den Spanier Kilian Jornet.

Der Zermatter Langstreckenspezialist Martin Anthamatten ist Botschafter der Matterhorn-Ultraks-Rennen. Er schreibt auf seiner Facebook-Seite: «Für welche Strecke man sich auch entscheidet – der Matterhorn Ultraks ist in erster Li-

nie ein Kampf gegen sich selbst. Das Ziel ist es, gegen sich selbst zu gewinnen und nicht gegen die anderen.» Zermatt Tourismus unterstützt diese Laufrennen unter anderem in den verschiedenen Bereichen der Kommunikation. Weitere lokale Partner sind die Zermatt Bergbahnen AG, die Burger- und Einwohnergemeinde sowie die Matterhorn Gotthard Bahn. Die Rennen bieten die Möglichkeit, die Destination als Höhentrainingsort zu etablieren. Damit generieren nicht nur die Läufer Logiernächte, sondern auch deren Familien und Freunde. Hinzu kommen Trainingseinheiten, die die Läufer das ganze Jahr über im Matterhornort absolvierten.

## Angebote für Zuschauer

Für Zuschauer gibt es attraktive Angebote: Sie können bei den Zermatt Bergbahnen günstige Tickets kaufen, um die Läufer an den Strecken anzufeuern. Attraktive Punkte für Zuschauer: Sunnegga (alle Kategorien), Riffelalp (16 und 30 K), Gornergrat, Schwarzsee und Trift (46 K). Alle Läuferinnen und Läufer starten beim Kirchplatz in Zermatt und kommen auch da ins Ziel. Hier ist für Zuschauer ein Village eingerichtet, mit grossem Screen, wo der Rennverlauf live verfolgt werden kann. Mit Festwirtschaft, Musik und Verkaufsständen.

## Rennen auch für Kinder

Für die Nachwuchsläuferinnen und -läufer ab acht Jahren werden zudem Kurzstreckenrennen durchgeführt. Sie führen über 900 und 1600 Meter. Für die Kleinen ist die Teilnahme kostenlos. Anmeldungen noch bis 12. August bei [ultraks.com](http://ultraks.com)

